

# Perrenoud, Aug.

Objektyp: **Obituary**

Zeitschrift: **Verhandlungen der Schweizerischen Naturforschenden Gesellschaft = Actes de la Société Helvétique des Sciences Naturelles = Atti della Società Elvetica di Scienze Naturali**

Band (Jahr): **75 (1892)**

PDF erstellt am: **29.05.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

✠ **Dr. Ls. Aug. Perrenoud, Med. Chirurg.**

---

Né le 24 avril 1837 à la Chaux-de-Fonds, il quitta fort jeune la maison paternelle pour faire ses premières humanités à Neuchâtel, puis à Zurich. Plus tard il visita les universités de Würzbourg, Prague, Vienne, Berlin et termina ses études à Paris. Il fut reçu docteur le 4 mai 1859, à l'âge de 22 ans. De retour à Neuchâtel, et après un stage de quelque temps à l'hôpital Pourtalès, il débuta comme docteur en médecine et en chirurgie dans cette ville. En 1868, il transféra son domicile au Locle, où il acquit bientôt une nombreuse clientèle. Mais un deuil subit dans sa famille le décida à quitter cette localité pour aller se fixer à la Chaux-de-Fonds, où il pratiqua dès lors. Il aimait à se trouver en société de ses confrères; son caractère sociable et sa bonne humeur habituelle ne contribuèrent pas peu à faire de lui le „lien“ de la Société médicale de la Chaux-de-Fonds. C'était un homme d'une grande franchise et d'une grande probité, alliant à ces qualités les connaissances qu'il avait acquises pendant ses années d'étude et pendant sa longue pratique.

Malgré les nombreuses relations qui le retenaient dans les Montagnes neuchâtelaises, il n'avait pas abandonné l'idée de retourner définitivement dans le vignoble pour y terminer sa carrière, lorsqu'il fut subitement atteint d'une maladie de foie qui l'enleva à l'affection des siens dans l'espace de quatre mois, à l'âge de 55 ans, le 2 janvier 1892.

Ls. Aug. Perrenoud était entré dans la Société helvétique des sciences naturelles en 1866.

---